

**SAINT-JEAN-BONNEFONDS**

## L'épicerie solidaire sera un vecteur de citoyenneté et d'insertion

**Initiative. Projet imaginé depuis longtemps par la municipalité, l'épicerie solidaire a été inaugurée, ce samedi matin, par le maire, Jacques Fécénon.**

Fruit d'un long travail, l'épicerie solidaire a vu le jour grâce à un partenariat entre les élus, le Centre communal d'action social, les associations caritatives et leurs bénévoles, la Banque alimentaire, le Groupement des épiceries sociales de Rhône-Alpes et le Gestra.

Amick Massa, adjointe pour l'action sociale et responsable de ce projet précise que l'épicerie, située dans l'ancienne

caserne des pompiers, complètement rénovée par les services municipaux, s'ouvre actuellement à 22 familles saint-jeandaises en difficulté.

### Pas de don mais de vrais achats

Ces familles pourront ainsi bénéficier d'une aide alimentaire. Elles ont été déterminées après constitution d'un dossier auprès du CGAS qui a pris en compte les critères socio-économiques et familiaux de celles-ci (composition du foyer, revenus, charges...).

Chaque jeudi après-midi ces familles pourront

ainsi faire leurs achats alimentaires pour la semaine à venir, dans le respect des valeurs fondamentales que sont la dignité et la liberté de choix.

En effet, dans le contexte de cette épicerie, il n'est pas question de don reçu, mais bien d'achats effectués par ces familles. Et même si la dépense engagée (10 % au maximum de la valeur du produit, règle exigée pour toutes les épiceries sociales) est très faible, cette dernière est une façon de responsabiliser les familles en leur faisant obligation de gérer un budget.

Lieu de rencontre et décharges, ce commerce ouvrira aussi à promouvoir l'autonomie des personnes, et leur insertion durable, lors de prochaines réunions sur la citoyenneté dans une salle annexe. ■



■ Les élus découvrent l'épicerie solidaire. Photo Guy Brossard



■ Le maire, Jacques Fécénon, inaugure officiellement l'épicerie. Photo Guy Brossard

# 22

C'est le nombre de familles saint-jeandaises en difficulté, et qui pourront bénéficier de cette nouvelle structure.